
あずまし推進会議（報告） 

 

9 月 20 日、交流センターにて今年度初めてとなる『あずまし推進会議』を開

催しました。 

前年度で 2 年間の任期が満了したため、今年度より新たに委員を引き受けて

くださる方一人ひとりに委嘱状をお渡ししました。東出委員長の進行のもと、委

員の方々に社会福祉協議会の事業報告（上半期）に対しての感想や、下半期に向

けての意見をいただきました。委員の皆様の意見を参考にしながら、今後の事業

に力を入れて取り組んで参ります。 

次回は来年の 2 月に開催して事業の評価を行う予定です。今後ともご協力よ

ろしくお願いいたします。 

 

  

意見交換の様子        鳥居アドバイザーにもご意見いただきました 


